

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO y D. José Ángel ALONSO PÉREZ, Diputados por Valladolid; **y D. Luis SANTAMARÍA RUIZ,** todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito:**

La construcción de la Ciudad de la Justicia de Valladolid, que permitiría unificar las diferentes sedes judiciales en un solo complejo, acumula años de retraso y está dotado en los Presupuestos Generales del Estado para 2021 con una cantidad puramente testimonial.

El Ayuntamiento de Valladolid anunció recientemente la firma con SAREB de la cesión de uso del antiguo Colegio de El Salvador, previa a la permuta del mismo por suelo edificable, para la construcción de esta infraestructura.

Por todo ello, preguntamos:

- ¿Ha recibido el Gobierno alguna comunicación por parte del Ayuntamiento de Valladolid sobre el avance de las gestiones necesarias para la construcción de la Ciudad de la Justicia en la Plaza de San Pablo de Valladolid?
- ¿A qué fines concretos prevé destinar el Gobierno la escasa partida presupuestada para este fin en los PGE 2021?

Madrid, 19 de enero de 2021

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS

C.DIP 81803 19/01/2021 11:16